

LES SOUCOUPES HANTENT LES ESPRITS ET PEUT-ÊTRE NOTRE CIEL

— 1 —

**Du ballet de Vernon à la course
tragique du capitaine Mantell**

TANT de nouveautés transforment chaque jour notre vie que nous ne savons comment caractériser notre époque. Est-ce celle de l'atome, des plastiques, du cinéma ou de l'existentialisme ? On serait plutôt tenté, en ce moment, de dire que notre demi-siècle est celui des soucoupes volantes.



Une surveillance à l'aide du radar est exercée à l'aéroport de Washington, pour détecter le passage éventuel de «Soucoupes volantes». Ce radar a enregistré un jour l'évolution d'engins mystérieux au-dessus de la ville. Des points noirs indiquent sur l'appareil l'emplacement des objets au moment où ils apparaissent dans le champ d'observation. (A.G.I.P.)

par Jean Leroy

Que le phénomène à quel correspond un nombre de plus en plus impressionnant de témoignages aussi divers par leur origine que concordants dans leur contenu, soit causé par l'apparition d'authentiques engins, terrestres ou non, ou qu'il soit à rapprocher des traditionnelles et constantes apparitions de fantômes dans les demeures anglaises ou de la terreur de l'An mille, qu'il soit né dans les imaginations ou accroché à une réalité palpable, ce phénomène existe. Et, s'il n'est pas — ou simplement pas encore — un sujet d'étude pour les savants, il est un fait, que le journaliste, pas plus que son public, ne peut négliger.

Essayons donc de voir les choses avec sérénité, de dégager ce que contiennent ces témoignages et de peser les explications qu'on nous en propose.

DE LA RIGUEUR I

Mais, prenons d'abord une précaution oratoire destinée à rassurer ceux dont l'esprit scientifique fait tenir

La suite en page 2

sous le titre : SOUCOUPES